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Genova, Pdl: “Risolvere la questione del piano casa”
di Redazione
27 Ottobre 2010 – 12:56

Genova. Sollevata questa mattina dal Gruppo Consigliare del Pdl,  in VI Commissione
Territorio ed Ambiente, l’annosa problematica del Piano Casa.

A darne notizia il Vice Presidente della Commissione Marco Melgrati, consigliere regionale
del Pdl, che spiega: “A margine dei lavori della commissione è stato sollevato a turno da
tutti gli esponenti del Pdl, a cominciare da Marco Scajola, e poi da Roberto Bagnasco e da
Gino  Garibaldi,,oltre  che  da  me,  la  necessità  e  l’urgenza  di  avere  al  più  presto  in
commissione un testo, come promesso in Consiglio Regionale dall’assessore Marilyn Fusco
e dall’allora Capogruppo Raffaella Paita, di modifica migliorativa della legge 49/2009 detta
Piano casa.”

I consiglieri del Pdl fanno notare che, nonostante ci sia depositato un progetto di legge a
loro firma, non intendono iniziare la discussione su questa proposta di legge prima di
conoscere il testo proposto dalla Giunta e dagli uffici. “Questo – spiega Melgrati – in un
clima di collaborazione che deve portare ad una revisione organica della legge nell’ottica
di dare sviluppo alla filiera legata all’edilizia su tutto il territorio ligure e soprattutto alla
norma da noi  contestata che con una interpretazione autentica dell’ex Presidente del
Consiglio,  assolutamente  illegittima,  ha  modificato  un  circolare  secondo noi  legittima
emessa dagli uffici a commento della legge”.

“  Il  Presidente  della  commissione Donzella  –  precisa  Melgrati  –  ha  dichiarato  che  è
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interesse di tutto il consiglio arrivare a breve alla modifica ed al miglioramento della legge
intesa come riqualificazione del patrimonio edilizio esistente.”

Il Vice Presidente Melgrati, a nome di tutto il Gruppo del Pdl, tiene a precisare che “va
bene la riqualificazione del patrimonio edilizio esistente ma la modifica alla legge deve
mettere l’accento sullo  sviluppo dell’attività  edilizia  per rimettere in  moto l’economia
legata al comparto edilizio che era ed è, o dovrebbe essere, il vero spirito della legge.”

Il Gruppo del Pdl fa inoltre notare che in un periodo di crisi come questo il numero delle
aziende produttive legate all’edilizia (imprese, artigiani…) che hanno chiuso i battenti o
sono state dichiarate fallite in termini di risposta occupazionale equivale a una grande
industria presente sul territorio e quindi ad un forte problema anche di posti di lavoro.”

Melgrati fa inoltre notare che “la modifica di questa legge era un impegno preso dal Pdl in
campagna elettorale ma anche l’assessore Marilyn Fusco ha più volte dichiarato sui media
di voler nel più breve tempo possibile mettere mano alla revisione organica della legge e in
consiglio si era impegnata con delle scadenze precise temporali, cioè entro Novembre.”
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